江戸川区立松江第五中学校 青学年学年通信 第 16 号 2025.7.18

ネモフィラ



学年通信の名前が決まりました。『ネモフィラ』。ネモフィラ全体の花言葉は「どこでも成功」「可憐」「あなたを許す」です。愛らしいイメージのネモフィラですが、強い生命力を持ち、多少の日陰やアスファルトの隙間でも、ぐんぐん育っていく丈夫な一面も。そんな特徴から「どこでも成長」という花言葉がつけられたそうです。沢山のネモフィラが寄り添って咲く様子に目が行きがちですが、小さい花びらの中に織りなされる青のグラデーションも美しい花です。この花のように、一人一人が逞しく成長し、他者を許せる人になってくれれば…。名前を考えてくれた皆さんありがとうございました…

来週の予定



とうとう1学期最終号です。みんな1 学期の72日間お疲れ様。あっという 間に過ぎた日々の中に、一人一人に大 切な思い出が出来ていたらいいなぁ。



B	曜		学校行事等	持ち物・提出物		
1	月	50×5 ①	台業式 ②美化活動 ③④授業 13:35 下校	白衣		
l		部清	活動再登校15時	※夏休み三者面談時に持参		
2	火	50×6	2学期は新時間割になります。各クラスの時間割			
3	水	50×⑤	を下記に掲載しておくので、9月1日③④時間目			
4	木	50×6	の持ち物を確認しておいてください。			
5	金	50×⑥ ▼		白衣持ち帰り		

- ※ 今日持ち帰った白衣は、夏季休業中の三者面談で登校する際に持参してください。また、給食委員の人達は、配膳台カバーを三者面談時に持参してください。
- ※ 以前にも告知しましたが、学生割引(鉄道等)の申請を忘れているご家庭がありましたら、余裕をもって申請してください。当日に手渡しでず、準備まで数日かかる場合があります。

2学期の新時間割

※ 月曜・木曜の体育は片庭先生、火曜の体育は鈴木先生が担当されます。

1組	月	火	水	木	金	
1	学 活	英 語	社 会	理科	数学	
2	体 育	体 育	英 語	国 語	理科	
3	音楽	国 語	数学	体 育	社 会	
4	数学	技 術	国 語	音楽	英 語	
5	英 語	数学	道徳	家 庭	美術	
6	国語	理 科		社 会	総合	

L	2組	F	<u> </u>	し	<u> </u>	7	K	7	<u> </u>	Ŝ	定
	1	学	活	英	語	玉	語	家	庭	数	븻
Ī	2	玉	語	理	科	英	語	体	育	玉	語
Ī	3	体	育	体	育	数	学	玉	語	理	科
	4	数	学	社	会	社	会	社	会	英	語
	5	英	語	数	学	道	徳	理	科	音	楽
	6	曲	楽	技	術	\geq	<	美	術	総	

3組	月	火	水	木	金	
1	学 活	国 語	数学	国 語	社 会	
2	英 語	音楽	国 語	社 会	技 術	
3	数学	英 語	音楽	英 語	数学	
4	体育	体 育	理科	体 育	理 科	
5	国語	社 会	道徳	数学	英語	
6	家 庭	美 術	>	理科	総合	

4組	F	3	り	<u>k</u>	7	k	7	木		È
1	学	活	体	育	数	学	体	育	玉	語
2	英	語	社	会	社	会	理	科	社	会
3	数	学	英	語	玉	語	英	語	数	学
4	音	楽	玉	語	技	術	玉	語	美	術
5	体	育	理	科	道	徳	数	学	英	語
6	理	科	曲	楽	>	<	家	庭	総	合

ボランティアの活躍(*^^)∨

夏休み期間中に地域清掃とお祭りボランティアの活動が行われます。1年生のみんなも多くの人が参加をしてくれています。人のために役に立とうとするその姿勢が嬉しいですね。両方に参加している人、お祭りボランティアに複数回参加してくれる人もいます。そろそろ梅雨もあけて暑さが厳しくなると思います。水分補給を忘れずに、元気に頑張ってきてください(`ー´)ノ

【お祭りボランティア参加生徒】 敬称略

- 1組 鵜沢 結・田島 凛々七・阿川 叶羽・棚橋 花帆・熊谷 莉奈
- 2組 渡辺 莉花·西野 鈴音·村上 萌唯·永井 日菜·向井 陽葵·森田 愛子·小林 明日風 宮本 梨桜
- 3組 上村 依茉・宮島 里奈・土谷 沙羅・吉儀 郁芽・鈴木 芙羽・松原 綾香
- 4組 髙野 瑞希・長塚 芽彩・根本 えみ・林 里織

- 1組 阿川 叶羽・阿部 友葵・塩田 紗羅・藤田 和
- 2組 小田 朝陽・小坂 彩夏・多田 奏太・永井 日菜・中塚 萌々
- 3組 鈴木 芙羽・星川 月・南 陽菜
- 4組 岡田 安未・小林 一花・佐々木 明里・高野 瑞希・トゥーザラン 麻梨以 セザンヌ 長塚 芽彩・横田 成海

お年寄りのつぶやき

とうとう1学期が終わります。運動会や期末考査。あたしゃ年寄りなんであっという間に感じたけれど、みんなはどうだったのかねぇ。この学年通信も一区切りです。はたしてみんな読んでくれているのか一抹の不安はありますが、週末に頭を悩ませることがなくなると思うと、自分も少しほっとしてます。先日は学年レクを学級委員会の人達が企画して開催出来ました。「椅子取りゲーム」、「なんでもバスケット」(`ー´)ノ。あんなに大規模なの見たの初めてでしたなww。みんないい顔で楽しめました。学級委員のみんな本当にお疲れさまでした。

先日、金子先生と職員室で交わした会話。

金子先生「〇活委員のK藤くんが真っ青な顔をして自分の所に来て、間違って黒い靴履いてきてしまいましたって報告に来てくれましたww」

菅原 「そんでなんて言ったんですか?」

金子先生「いや~次から気をつけなってww」

菅原 「先生優しいねぇ~、自分なら白く塗ればって言うけど(`ー´)ノ ww」

※ K藤くん冗談だからね!!

普段の生活を送る中で、間違ってしまうことは多々あります。勿論、その経験を踏まえて人は間違わなくなっていくものなのだけど、今回の話を読んでどう思ったかね。自分の間違えに気付いて素直に報告してくれたとしたら、次はどうすれば良いかという話で終わるはず。自分の間違えを下手に隠そうとしたり、誤魔化そうとするから信頼関係を崩すきっかけになってしまうもの。大切なキーワードは「素直さ」でしょうか?残念ながら、1学期には幾つかの生活指導もありました。相手の立場に立って話したり、接したりできなかった人。ルール違反とわかっていながら、「これくらいは…」という心の弱さで周りの人にも迷惑をかけてしまった人…。そこで学んで学校生活を見直した人もいれば、まだまだ見直し途中の人もいるはず。周りの人も成長し、自己中心的な考えを持つ人の周りからは離れていってしまいます。そんなことにはなってほしくはないですね。「素直さ」。中学校生活だけではなくて、これからの人生の中でも大切にしてほしいかな。明日から長い夏休み。部活の生徒を除いたら、ほとんど顔を合わせることのなくなってしまうけれど、元気に過ごしてくださいね!! みんなに会えなくなるので宿題(´Д 8月6日、8月9日、8月15日。みんなは何の日かわかりますか?心にとめておいてください。過去にどんなことがあった日なのか、少し考えてくれると嬉しいかな。それでは9月1日に!